"Dankbarkeít íst das Gefühl, wenn sích das Herz erínnert." – Laura Seíler



Während der Adventszeit bastelten und schrieben Schülerinnen und Schüler unserer Schule fleißig Karten an Menschen in soziale Einrichtungen, damit sich diese an Weihnachten weniger allein fühlen.

Auch an das Altenpflegeheim "Zur Heimat" direkt vor der Tür unserer Schule gingen persönliche Weihnachtskarten und selbstgebastelte Kleinigkeiten, um am Heiligenabend verteilt zu werden.

Ein besonderer Brief erreichte uns am Anfang der Woche, diesen wollen wir nicht für uns behalten. Eine Rückmeldung ist selten, deswegen freuen wir uns umso mehr über diese Geste.



